



CAMINO HACIA LA INDEPENDENCIA

ARRASTRA CADA IMAGEN HASTA EL RECUADRO DE LA HISTORIA CORRESPONDIENTE.

A



B



C



D



E



F



NUESTRA HISTORIA VA A COMENZAR EN FRANCIA, CON UN SEÑOR LLAMADO NAPOLEÓN BONAPARTE QUE QUERÍA CONQUISTAR EL MUNDO.



ASÍ QUE NAPOLEÓN, JUNTÓ A SU TROPA Y MARCHARON TODOS A ESPAÑA.



PARA QUEDARSE CON ESPAÑA, NAPOLEÓN METIÓ PRESO AL REY FERNANDO VII Y NOMBRÓ A SU HERMANO JOSÉ BONAPARTE COMO REY DE ESPAÑA.



EL PUEBLO, EN EL VIREINATO DEL RÍO DE LA PLATA, SE EMPEZÓ A PREGUNTAR: PERO SI YA NADIE NOS GOBIERNA DESDE ESPAÑA. ¿PORQUÉ SEGUIMOS TENIENDO UN VIRREY? ¿QUIÉN LES DA LAS ÓRDENES A ESTE VIRREY?



DURANTE LOS DÍAS SIGUIENTES, UN GRUPO DE PATRIOTAS SE REUNIÓ EN EL CABILDO PARA DECIDIR SI SEGUÍAMOS DEPENDIENDO DE ESPAÑA O YA ESTÁBAMOS LISTOS PARA FORMAR UN GOBIERNO PATRIO.



EL 25 DE MAYO LA GENTE SE REUNIÓ EN LA PLAZA AL GRITO DE ¡VIVA LA LIBERTAD! PORQUE SE HABÍA FORMADO EL PRIMER GOBIERNO PATRIO.